

SPITÄLER

ZH – Spital Uster hat bald auch eine neue Chefärztin Geriatrie

 Medinside | Spital Uster | 02.07.2021

Marion Baumann wird als neue Chefärztin Geriatrie – zusammen mit dem bestehenden Team – den Bereich Altersmedizin im Spital Uster weiterentwickeln.

Per Anfang Januar 2022 übernimmt Marion Baumann im Spital Uster die neu geschaffene Funktion als Chefärztin Geriatrie. Die 49-Jährige wird zusammen mit dem bestehenden dreiköpfigen Team den Bereich Geriatrische Akutrehabilitation weiterentwickeln und es dabei unterstützen, eine Alterstraumatologie aufzubauen.

Arbeitete drei Jahre im Pflegezentrum Käferberg

Baumann trägt den Facharzttitel Allgemeine Innere Medizin und den Schwerpunkttitle für Geriatrie. Seit 2014 ist sie Leitende Ärztin Geriatrie und Innere Medizin sowie Mitglied der Geschäftsleitung im Pflegezentrum Spital Limmattal. Von 2011 bis 2013 arbeitete Baumann beim Geriatrischen Dienst Zürich als Leitende Ärztin des Pflegezentrums Käferberg, wo sie zuvor bereits als Oberärztin tätig war.

Ihre geriatrische Aus- und Weiterbildung absolvierte sie beim ärztlichen Dienst Zürich, in der Akutgeriatrie am Stadtspital Waid Zürich und in der Gerontopsychiatrie Klinik Schössli Oetwil am See.